



今学期も残すところあと3か月となりました。先月の遊戯会では保護者の方を目の前に緊張していた子ども達でしたが、桃組さんも梅組さんも最後まで大きな声で発表をし、元気よく踊っている姿が見られました。又、寒い日もありましたが、戸外では思い切り身体を動かし、沢山遊ぶことが出来ました。三学期も体調管理に気を付けて過ごしたいと思います。

<今月の目標>

- 桃組** 簡単な身の回りの事を、自分でしてみようとする
冬の自然に触れ、寒さに負けず元気に過ごす
- 梅組** 保育者や友達と一緒に正月遊びやごっこ遊びを楽しむ
生活の中で、自分の出来る事を喜んでする
雪や氷などの自然に触れたり、体を十分に動かしたりして遊ぶ



<活動>

桃組・梅組

- ・福笑いで遊ぶ
- ・季節の歌を歌う
- ・リズム遊びをする
- ・月刊誌を見る
- ・紐通しをする
- ・ボタンのはめ外し遊びをする
- ・音楽会に参加する

<梅組の12月・1月の漢字絵本>

空色の帽子

<今月の読みカード>

- ・布
- ・雨
- ・虹
- ・王様
- ・お星様



お知らせとお願い



- ・梅組に満3歳の新しいお友達が2人増えました。★久保芽依さん、中野月紗さん
- ・梅組は3学期より自分でタオル掛けにコップとタオルを掛けます。コップ袋はお子様が開けやすく、出し入れしやすいよう、袋は大きめに、紐は長めにご準備をお願い致します。登園の際は、**お子様にコップ袋とタオルを持たせて**室内に送り出してあげて下さい。又、給食・おやつ共にエプロン、口拭きは使用せず、幼稚組と同じように遊び着を着用していくので、ご準備の必要はありません。
※今後、遊び着は毎週水曜日と金曜日に持ち帰ります。
- ・桃組は、3学期から給食時にナフキンを敷いて食べるため、ナフキンの持参をお願い致します。
大きさは、縦・横 約44cmで、給食時に半分に折って配膳します。見本を掲示するので確認をお願い致します。

☆桃組さんへ☆

1月から幼児食が始まります。お家でもいろいろな食材、大きさ、固さにチャレンジしてみて下さい。

☆栄養士 伊藤より☆



<絵・漢字クイズ>

- ①②は絵を見て答えてね
③④は漢字を見て答えてね



③

④

糊

水道



★先月の子どもの姿★



年賀状作り

活動前、先生から「龍」のお話を聞き、十二支では「辰」と呼ぶ事を教えてもらいました。「辰ってどのくらい大きいのかな。」と想像する子ども達。お家に届くのを楽しみに作りました。無事に届いたかな？



クリスマス会♥

15日にクリスマス会がありました。保護者会の方の劇を真剣な様子で見たり、玩具を準備している場面では、知っている玩具が出て来て嬉しそうにしたりと楽しみながら見ることが出来ました！その後お部屋にサンタさんが来てくれて、一緒に記念撮影をしました！初めて見るサンタさんに少し緊張している様子でしたが、会えて嬉しかったそうです♥



餅つき

「よいしょ、よいしょ！」の掛け声に合わせて年長さんの餅つきを見学しました。段々とお餅に変身していく姿を興味津々で見る子ども達。お部屋でも餅つきごっこを楽しみました！

